
SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

1 de 6 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
11  

 

FECHA: Octubre 24 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Ex policía ejecutado a tiros” 

Criterio “Reclaman a Osorio por el joven perdido” 

 “Procu investiga si ejecuciones son por cárteles” 

 “Jóvenes buscan liberar a la UAEH” 

 
“Compromete recursos a SSH” 

 “Red de prostitución” 

 
“No circula” 

El Independiente “ “No se hagan bolas”, Omar será presidente” 

La Crónica “Acciones del PRI no serán pretexto del PAN: Penchyna” 

 
“Ahora matan a 14 en fiesta de Juárez” 

 
“Nueva masacre de jóvenes en Juárez” 

 

“No circula” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Síntesis-Revoca TEEH al IEE recurso: Tras el análisis del recurso de apelación interpuesto por la alianza “Hidalgo Nos 
Une”, contra la decisión del IEE de haber desechado su informidad en la que acusó la aparición de propaganda del quinto 

informe de gobierno del estado al inicio de la campaña electoral para gobernador, el Tribunal Electoral del Poder Judicial 

del Estado, revoca el acuerdo y regresa el caso al IEE para su análisis. Dicha resolución fue presentada por el magistrado 
Ponente, Ricardo César González Baños, quien en sesión plenaria del TEEH, destacó la sentencia, que el representante de 

la coalición Hidalgo Nos Une, Ricardo Gómez Moreno, interpuso el juicio de Revisión Constitucional reencauzado como 
recurso de apelación ante esa autoridad por considerar, entre otras cosas, que la autoridad responsable realizó una 

inadecuada e insuficiente valoración y contenido de la propaganda en cuestión. A decir del magistrado, la parte inconforme 

manifestó en sus argumentos que el IEE descontextualizó su estudio de las circunstancias existentes en esos momentos en 
el Estado de Hidalgo, como es el hecho de que en 2010 es año de proceso electoral, asimismo, que la resolución emitida 

por dicha autoridad adolece de una adecuada fundamentación y motivación, pues no precisa diversos criterios. (Jaime 
Arenalde, página 04) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Fayad pide licencia para registrarse hoy: El líder del PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, pidió licencia al 
cargo para inscribirse hoy como aspirante a dirigir al Revolucionario Institucional por cuatro años más, de acuerdo a las 

declaraciones del también diputado federal. Se prevé que haya un sólo registro y por lo tanto, el domingo 31 de octubre los 
600 consejeros de ese partido lo ratifiquen como su presidente. Como compañera de fórmula, expresó que le hizo la 
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invitación a Gloria Hernández Madrid, secretaria general del partido y quien junto a él encabezará la planilla que se 

inscribirá hoy en la sede del PRI a las 11 de mañana. “Hasta el momento Gloria, pero será una decisión de ella en la última 

etapa, pero por el momento seríamos su servidor y Gloría Hernández Madrid para construir la planilla de unidad, pero sería 
decisión absolutamente de ella que quiera participar en la planilla”, explicó el líder tricolor en Hidalgo. Fayad Meneses 

adelantó que por el momento no contempla cambios en los diferentes sectores del PRI como la CTM, CNOP, entre otros, 
indicó que lo analizará cuando los más de 600 consejeros validen su registro y lo elijan como presidente del Revolucionario 

Institucional por los próximos cuatros años. De acuerdo con el calendario interno del PRI será hoy cuando se alisten los 

registros de fórmulas priistas. (Ángel Cabrera, página 11) 

El Independiente-Registrará hoy Fayad su candidatura para la dirigencia estatal del tricolor: Anunció el ex 

alcalde de Pachuca que no le interesa formar parte del nuevo gabinete. Tras haber presentado ayer su licencia para 
separarse del cargo de presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Omar 

Fayad Meneses se registrará este domingo para ocupar el cargo por un periodo más de cuatro años. En entrevista, el 

diputado federal dijo que sólo se cumple con el protocolo que requiere un acto de esta naturaleza, pues aseguró que la 
candidatura única estuvo marcada desde meses atrás, "sólo cumplimos con los cánones del partido, porque voy en una 

planilla de unidad". Convicción de último minuto. Reconoció que hasta ayer aún continuaba el diálogo con algunos priistas 
para convencerlos de que se sumaran a su proyecto. Será este día en la sede del comité estatal cuando Fayad Meneses 

haga su registro y presente su plan de trabajo ante la Comisión de Procesos Internos, presidida por Gonzalo Badillo Ortiz. 

"No voy a llegar con mucha gente, me acompañará un contingente chiquito, no hay necesidad de otra cosa, si vamos en 
unidad", dijo. Adelantó que su plan de trabajó estará abierto a las necesidades de todos los sectores, organizaciones y toda 

la estructura priista del estado. No me interesa el gabinete: Fayad. Al preguntarle si completará el periodo al frente del 
comité estatal del PRI, respondió que aunque surja otro puesto en su partido no lo aceptará. Aclaró además que tampoco 

pretende integrarse al gabinete del gobernador electo Francisco Olvera Ruiz. Su compañera de fórmula es Gloria Hernández 
Madrid, quien se venía desempeñando como secretaria general del Partido. Tres presidentes en cuatro años: Omar Fayad 

Meneses concluyó un periodo de alternancia en la presidencia del CDE que inició en 2006 con Jorge Rojo García de Alba, le 

siguió Geraldina García Gordillo -quien en abril de este año fue nombrada presidenta municipal de Pachuca- y a partir de 
entonces el ex alcalde capitalino tomó las riendas del PRI en la entidad. Será el 31 de este mes cuando la Comisión Estatal 

de Procesos Internos dictamine el triunfo de Fayad y ese mismo día se le tomará protesta. (Gerardo Neria, página 05) 

Plaza Juárez-Porras niega tener favoritos para alcaldía: “Como dirigentes estatales no tenemos que tener 
preferencias, vamos a ir con el que esté mejor posicionado, con el que nos dé las garantías de poder estar triunfando el 

próximo tres de julio del 2011”, apuntó, Pedro Porras Pérez, presidente estatal del PRD. Lo anterior, ante las 
manifestaciones de interés del ex diputado Isidro Pedraza, así como el senador José Guadarrama Márquez, para encabezar 

la candidatura de su partido en el próximo proceso electoral para renovación de alcaldías. Señaló que todos los militantes y 
dirigentes tienen derecho a manifestar su interés por querer encabezar una candidatura o una planilla para la renovación 

de alcaldías y parte de la ruta de organizar y consolidar al partido, es consultar a los militantes, consejeros y estructuras de 

partido. En ese sentido, informó que en el caso específico de Pachuca, el comité municipal ha establecido reuniones con 
ambos aspirantes con la finalidad de conocer sus propuestas y el motivo de su aspiración. El líder del sol azteca, señaló que 

estos trabajos obedecen al esfuerzo por que todas las corrientes permanezcan unidos, de tal manera que también se esta 
haciendo un trabajo de conciencia en dirigentes y militantes, en donde se impulsa que el escenario que se debe crear para 

estar en condiciones de competencia y ganar procesos, es la unidad de todos los militantes y dirigentes. “Algunos podemos 

simpatizar con uno u otro de los aspirantes, pero si realmente queremos aportar para que el PRD avance y pueda 
triunfaren algunos municipios, no hay mas que apoyar a quien sea el candidato, independientemente de los gustos 

personales, tenemos un compromiso partidario que debemos cumplir”. Agregó: “se está consensando una serie de 
reuniones en todos los municipios, en la idea de que podamos ir unidos, desde luego que ese es el esfuerzo y trabajo que 

estamos realizando y creemos que nos puede dar frutos”. Finalmente Porras Pérez puntualizó que la convocatoria estará 

discutiéndose entre los meses de enero y febrero, y en ella se marcará el método de la selección de la planilla, por lo que 
aseguró, que no hay que preocuparse, pues todavía existe tiempo para lograr esa unidad y alcanzar una presidencia en el 

2011. (Ana Luisa Vega, página 3A) 
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INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se generó información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Osorio Chong promete concluir los hospitales en construcción: Con la entrega de cinco reconocimientos a 

médicos de la entidad por su trayectoria y aportes a la medicina, autoridades de la Secretaría de Salud celebraron el Día del 

Médico en Hidalgo. Jorge Islas Fuentes, titular de la dependencia, reconoció la importancia de los más de 2 mil 500 galenos 
que se encuentran en clínicas y hospitales en la entidad y mencionó que es importante contar con un personal capacitado 

acorde a las necesidades de los hidalguenses. Durante la entrega de los galardones a Ignacio González, José Octavio, 
Arturo Ángeles, Enriqueta León y Luis Ize Lamache, Islas comentó que la entidad cuenta con el suficiente personal 

establecido para brindar atención médica en los 84 municipios. “Un mensaje de agradecimiento, de reconocimiento por el 

trabajo que realizan a favor de la población, todos los médicos hacen una labor importante, muchos médicos en lugares 
retirados de la capital del estado realizan un trabajo digno de reconocerse”. Por su parte, el gobernador de la entidad 

señaló que es importante que se cuente con un sector salud que pueda proporcionar la atención adecuada y de calidad a 
cada uno de los habitantes del estado. Por ello, aunque la propuesta de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 

enviada por el gobierno federal al Congreso de la Unión no contempla recursos para continuar con la construcción de 

hospitales en la entidad, Miguel Ángel Osorio Chong prometió que la edificación de los tres nosocomios seguirá. “En el 
presupuesto presentado en la Cámara de Diputados vienen cero recursos para salud en el estado de Hidalgo, quiero 

asegurarles que nosotros ya estamos trabajando para que sí nos den los recursos para que puedan terminarse esos 
grandes hospitales, lo dejo como compromiso”. En Hidalgo actualmente se construyen los hospitales de Tulancingo, 

Meztitlan y Zimapán, además del de Especialidades, de no modificarse el presupuesto de egresos, la edificación de los 
nosocomios podría quedar detenida. “Estamos viendo hospitales que van a dar certidumbre a la población, es propicio el 

momento para reiterar que por el mal manejo de algunos, van a pagar los demás médicos, quiero reconocer el trabajo de 

los médicos en el estado de Hidalgo”, consideró el mandatario estatal. Osorio Chong aseguró que con la ayuda de los 
diputados federales se podrá modificar el PEF y prometió que para 2011 se contará con un presupuesto histórico. (M. 

Muedano y A.Cabrera, página 10) 

Plaza Juárez- Hospitales llevarán nombres de médicos hidalguenses: Con el objetivo de reconocer el trabajo de 
los médicos hidalguenses, todos los hospitales del estado llevarán nombres de doctores destacados y reconocidos de la 

entidad, así lo manifestó el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, durante el festejo del Día del Médico. En su mensaje, el 
mandatario estatal reconoció su labor cotidiana, por ello en los siguientes dos meses, la Secretaría de Salud de Hidalgo 

junto con el Colegio Médico Hidalguense, elegirán los nombres de estos médicos destacados. Puntualizó que este 
reconocimiento se debe de hacer, “porque si no tenemos historia, no tendremos capacidad de ver el futuro”. Al respecto el 

titular de la Secretaría de Salud, Jorge Islas Fuentes, manifestó que en la entidad se tienen médicos distinguidos, con una 

trayectoria importante, no sólo estatal, sino a nivel nacional e internacional y con mucho prestigio, los cuales se podrán 
tomar en cuenta para que un Hospital de la entidad lleve su nombre. Durante esta celebración el Colegio Médico 

Hidalguense, entregó la medalla Mérito Médico a destacados profesionales de la salud como Ignacio Gómez Téllez, José 
Octavio Ruiz, Enriqueta León Trejo, Arturo Ángeles Ángeles, Luis Ise Lamach y Enrique M. Castelan.  Islas Fuentes aceptó 

que los galardonados podrán ser considerados para nombrar alguno de los hospitales del estado. En este mismo evento se 

entregaron 36 certificados a los doctores que concluyeron satisfactoriamente el Diplomado de Peritos Médicos, el cual 
impartió la Procuraduría de Justicia del Estado de Hidalgo, y quienes formarán parte de un directorio que podrá ser 

utilizado por todas las instancias legales que en su momento requieran un profesional en la materia. Igualmente, en 
presencia de funcionarios estatales y colegas, el aún presidente de la Mesa Directiva del Colegio Médico Hidalguense, José 

María Bustos Villareal, rindió su ultimo informe de actividades ya que por la noche entregó su cargo al Doctor Vicente Gil 

Noble. Vicente Gil, a pocas horas de tomar protesta como nuevo presidente de este colegio, aseveró que su principal 
objetivo será darle continuidad al trabajo de sus antecesores, para que los doctores hidalguenses cada día sean mejores, y 

el compromiso con sus colegas dijo “es trabajar con honestidad, responsabilidad y preocupándonos siempre por nuestra 
población”. (Natalia López Pazarán, página 8A) 
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Pachuca y Zempoala delimitarán territorio: El ayuntamiento de Pachuca realiza trabajos de delimitación 

territorial con el municipio Zempoala, como parte del proyecto de reserva territorial de la Zona Metropolitana de Pachuca, 
pues el plan es realizar el mismo procedimiento con los municipios de Zapotlán de Juárez, San Agustín Tlaxiaca y Mineral 

del Chico. “Nos hemos reunido con personal de los municipios de Zapotlán, Zempoala y San Agustín a efectos de 

mostrarles las ventajas de delimitar los territorios. Ya tenemos algunos avances en especifico con el municipio de Zempoala 
ya hemos tenido varias pláticas y ya hemos aterrizado en papel algunas de las especificaciones que se han visto con el 

ayuntamiento de Zempoala”, señaló la regidora de Zempoala, Viridiana Fernández Ortiz. Agregó que se realizan siete 
divisiones con el ayuntamiento de Zempoala, donde además buscan una zona de amortiguamiento, la cual podría funcionar 

para la instalación de un paradero de transporte público o de centros nocturnos. “Hay de por medio una definición de una 

zona de amortiguamiento, al igual que con Mineral de la Reforma, en el convenio que estamos trabajando con Zempoala 
también estamos considerando una no tan grande como la de Mineral de la Reforma. La idea de tener una zona de 

amortiguamiento atiende a la realización de proyectos como paraderos de transporte público, cantinas, bares, centros 
nocturnos, entre otras”. Fernández Ortiz dijo que la importancia de delimitar territorios recae en temas como el correcto 

suministro de servicios básicos, seguridad, publica, en materia de ecología, además de la prevención de conflictos 

territoriales”. “La importancia de poner definir los límites territoriales atiende a la adecuada regulación de servicios, de 
seguridad pública, de transporte, en materia de ecología, además de evitar y prevenir conflictos territoriales”, expuso la 

representante. (Jonathan Collazo, página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Critica Paredes a “adelantados” rumbo al 2012: La lideresa nacional del PRI, Beatriz Paredes, evadió hablar 

de la elección presidencial de 2012, al señalar que “está muy lejos” dicho ejercicio, y que no tiene caso “adelantar un 
ambiente preelectoral”, cuando su partido tiene que cumplir primero con las elecciones estatales en 2011. En entrevista 

relámpago en su tierra natal, la dirigente señaló: “El 2012, está muy lejos, creo que adelantar un ambiente preelectoral no 
tiene mucho sentido, a la gente, a los ciudadanos les importa que los gobiernos funcionen ya, eficazmente y desde luego, 

lo que importa es que en el país haya un ambiente de respeto a la pluralidad y de civilidad de manera permanente”. La 

lideresa priista clausuró el Encuentro de Presidentes Municipales Electos —de extracción priista—, y señaló que los ingresos 
que se le designan a los municipios y estados, son insuficientes para la atención de los problemas de la población. Pese a 

que el gobierno federal está en manos del PAN, la dirigente tricolor destacó la importancia de una adecuada coordinación 
en los tres órdenes de gobierno —municipal, estatal y federal—, ya que “estoy convencida de que en el desarrollo del 

federalismo y la colaboración entre los tres órdenes de gobierno es muy útil. “Es muy importante —consideró— que haya 
una comunicación adecuada entre las autoridades de los tres órdenes de gobierno, toda vez que muchos programas son de 

carácter federal y es fundamental que las secretarías de Estado tomen en cuenta los criterios de las autoridades 

municipales.” La ex gobernadora conminó a los alcaldes tlaxcaltecas a trabajar adecuadamente, por lo que les pidió 
conformar sus equipos administrativos con capacidad técnica. Recordó que el primer contacto con la población lo tiene la 

autoridad municipal, por lo que ésta debe conducirse con honradez y transparencia en la rendición de cuentas, toda vez 
que su prestigio y responsabilidad “es muy útil para prestigiar el papel de las autoridades”. Ante alcaldes, síndicos y 

regidores electos en 28 de los 60 municipios que integran la entidad tlaxcalteca, Paredes destacó que si bien la vida 

municipal es ejemplar, también es cierto que el aspecto administrativo y técnico, es muy complejo, por lo que estas 
autoridades deben capacitarse de forma permanente. Al tiempo de recordar haber nacido en la comunidad de Tizatlán, “la 

tierra del guerrero Xicohténcatl”, Paredes reiteró su disposición de atender las necesidades del pueblo tlaxcalteca desde la 
Cámara baja del Congreso de la Unión. (Adriana Cabrera, página 18) 

Reforma-Arma Xóchitl Gálvez 'guerra' contra Peña: Una advertencia hacia el Gobernador Enrique Peña Nieto fue 

lanzada ayer por la ex candidata a Gobernadora de Hidalgo, Xóchitl Gálvez, quien reconoció llegar de alborotadora al 
Edomex. "Yo sé que al señor del copete no le va a gustar, pero no me importa, el señor fue a Hidalgo, donde no era 

bienvenido con todo y su Gaviota a hacer campaña, fue de metiche y le voy a dar guerra, mucha guerra. "Y de antemano 
le digo, sí vengo de alborotadora, pero alborotadora de conciencias", manifestó Gálvez. Ayer, durante el Segundo Foro 

Alternancia por una Alianza celebrado en la Universidad La Salle por el PRD, PAN, PT y Convergencia, la hidalguense hizo 

este comentario en respuesta a la crítica que hizo Peña por la visita del Jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, a 
Toluca, el fin de semana pasado. De pasada, Gálvez recomendó a los mexiquenses las características que debe tener el 

candidato de la alianza. "Yo les decía tres requisitos van a tener los integrantes de mi Gabinete, no ser rateros, no ser 
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huevones y no ser pendejos y esos son los requisitos que debe tener su candidato a Gobernador y les aseguró que van a 

triunfar. "Les aseguró que la gente sí sabe diferenciar del político que busca el poder por el poder", señaló la hidalguense. 

Gálvez adelantó que seguirá trabajando con ambos partidos para construir una alianza en la entidad, y arremetió contra 
Peña y su futura esposa, Angélica Rivera. "Se necesita una revolución de las conciencias, la gente necesita una revolución 

de las conciencias, la gente tiene que tomar conciencia de lo que está pasando en el Estado de México y no se pueden ir 
con la finta de que una artista les venga a dorar la píldora, una cara bonita, esto no es el cuento de la princesa y el 

príncipe, esta es la vida real y si el señor quiere ser el príncipe con su princesa pues que se vaya a hacer una telenovela y 

ahí está bien, pero que no joda al pueblo", expresó la ex candidata. Al respecto, el líder del PAN en el Edomex, Octavio 
Germán, manifestó que el primer agitador y alborotador fue Peña Nieto. "Nosotros lo denunciamos previamente, inclusive 

en la FEPADE, donde hicimos la mención de cómo utilizaba los recursos públicos, los helicópteros en concreto para ir a 
apoyar las campañas en otros estados", indicó el panista. (Lorena Morales, página en internet) 

Milenio-“Sí Vengo de alborotadora”, dice Xóchitl a Peña Nieto: Xóchitl Gálvez, ex candidata al gobierno de Hidalgo, 

se manifestó ante dirigentes mexiquenses de PRD y PAN para que busquen un compromiso común y una plataforma clara 
para conformar una alianza que participe en las elecciones del Estado de México en 2011. Exhortó a “hacer un pacto de 

caballeros, pacto de hombres, no de madrearse unos a otros porque si ocurre lo contrario, quiere decir que no amaban al 
Estado de México”. Aprovechó recordar la visita que el gobernador Enrique Peña Nieto hizo durante la campaña en Hidalgo 

en la pasada elección: “Se que lo que le voy a decir al señor del copete no le va a gustar, porque el que se lleva se 

aguanta, fue de metiche a Hidalgo, donde no era requerido con todo y su Gaviota a hacer campaña, así es que aquí estoy, 
y le voy a dar mucha guerra. “Y de antemano le digo: sí vengo de alborotadora, alborotadora de conciencias, quiero que se 

inicie una revolución de conciencias en este estado, por qué conformarse por tan poco, porque conformarse con las 
condiciones de pobreza en la que vive el Estado de México”, cuestionó. (Arturo Morales, página 19) 
 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que la gran ausente durante los festejos del Día del Médico en el estado fue la doctora Jenny Gijón Heredia. Y es que a 

casi tres meses de ser acusada como la culpable de la muerte de una recién nacida en el Hospital Regional de Tulancingo, 

no se conoce el paradero de la doctora.  

Tengan por seguro que la galena estuvo celebrando en algún lugar... mientras ejercía. 

Que el Gobierno del estado tuvo que pedir prestado para concluir la construcción de un balneario en el municipio de 

Tezontepec de Aldama. Todo esto se debe a que los recursos prometidos por la Federación y destinados a El Ensueño, 
como se llama el parque acuático, no han llegado, así que desde ahora nos pronunciamos a favor de la obra y decimos 

balnearioya. 

Que una de las parejas de la socialité animal del estado perdió a su bebé. El hipopótamo Bartolo y su esposa La Gorda, 

como le dicen de cariño al paquidermo de cientos de kilos, perdieron el fruto de su amor a unas semanas de que la hembra 
diera a luz a su heredero. Y es que como en todas las historias de amor que mal empiezan, mal acaban. 

Que al director del Consejo Estatal de Ecologia (Coedeh), Roberto Reyes, también le afectaron las heladas en su 

milpita. Y es que ahora los integrantes del Comité en Defensa de los Bosques de Mineral del Monte lo culpan de quedarse 

como árbol, sin mover un solo dedo, para intervenir en la reforestación de 30 hectáreas del Rancho San Manuel, que 

fueron ocupadas por la UFIC durante más de nueve meses. Es más, hasta dicen que ya hasta raíces está echando.  

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

 “Si no existiera la Vicente Segura no haría proyectos a futuro, de escuela taurina y fiesta brava. Es un gran desperdicio 
que tendiendo esta plaza, en plena carretera y al lado de la feria, y que no la sepamos aprovechar.” Rubén Ortega, 
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empresario taurino, justifica su decisión de promover una escuela taurina en la plaza Vicente Segura.  

“Hasta ahora todos los hallazgos (de la Función Pública) que se han tenido obligan sólo a procedimientos de carácter 
administrativo.” Fernando Moctezuma, contralor estatal, desestima los señalamientos de la Secretaría de la Función 

Pública a varias dependencias del estado. 

“La gente aprecia más estos proyectos fuera de México que aquí en el país, pues hay una mayor conciencia de lo que es el 

reciclaje.” Juventino González, artesano e ingeniero, habla acerca de sus macetas hechas con llantas usadas y su poca 

aceptación en México.  

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Resulta una verdadera lástima que las autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública 
estatal y de la Procuraduría General de Justicia no hayan tenido el mismo empeño en buscar a Oscar Javier Muñoz Cortés, 

desaparecido hace más de un año, que, el que puesto para localización al también joven Hugo Castrejón, perdido hace una 

semana en Pachuca… 

 (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Repunte de ventas del 40% prevén locatarios de mercados de la capital por celebración del 

Día de los Fieles Difuntos… Día de Muertos, negociación de vivos. 
 

(redacción, primera plana) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

    
 
 

 


